

Aachener und prominente Spendenpaten radeln 659 Kilometer: dm-drogerie markt spendet insgesamt 21.000 Euro an drei gemeinnützige Einrichtungen

Aachen/Karlsruhe, 4. Juli 2011. „Rauf auf die Räder – für einen guten Zweck!“ lautete am vergangenen Samstag das Motto vor dem dm-Markt in der Ursulinerstraße. Die Aachener nahmen die Herausforderung an und zeigten sportlichen Einsatz. 659 Kilometer radelten sie von 11 bis 18 Uhr auf den drei dafür bereitgestellten Fitnessrädern. Der Anreiz war groß, schließlich hatten die dm-Mitarbeiter angekündigt, für jeden Kilometer 30 Euro an drei Aachener Einrichtungen zu spenden. So mancher staunte nicht schlecht, wer sich alles sportlich engagierte: Als prominente Spendenpaten schwangen sich Bezirksbürgermeister Achim Ferrari in Vertretung von Oberbürgermeister Marcel Philipp und Theaterintendant Uwe Brandt auf den Sattel und radelten die ersten Kilometer. Auch Hitradio-Moderator Christian Meißner tauschte sein Mikrofon gegen das Fitnessrad. Die dm-Mitarbeiter rundeten am Ende die Spendensumme auf insgesamt 21.000 Euro auf. Über je 7.000 Euro können sich jetzt die Klinik-Clowns Aachen e.V., das Jugendbüro Aachen-Ost und die Aachener Engel e.V. freuen.

Gemeinsam etwas bewegen

„Wir finden es großartig, dass so viele Aachener extra vorbeigekommen sind, um unseren Spendenmarathon zu unterstützen“, sagt Filialleiter Peter Heghman. „Einige sind aber auch ganz zufällig da gewesen und spontan in die Pedale getreten,“ berichtet er. „Dafür möchten sich mein Team und ich ganz herzlich bedanken, natürlich auch bei den Spendenpaten.“ Diese kamen richtig ins Schwitzen. „Ich freue mich, dass der Radmarathon so erfolgreich war und eine beträchtliche Summe zusammen gekommen ist. Mit der Spende können die drei Einrichtungen jede Menge bewegen“, sagt Oberbürgermeister Marcel Philipp. So beschleunigen die Klinik-Clowns beispielsweise mit ihren Besuchen auf den Kinderstationen den Heilungsprozess der kleinen Patienten. Im Jugendbüro Aachen-Ost stellen Jugendliche aus vielen Kulturen verschiedene Projekte auf die Beine und unterstützen sich gegenseitig. Aktuell gestalten sie in Eigenregie einen Kellerraum in der „Offenen Tür Josefshaus“ zur Disco um. Die dritte Einrichtung, die Aachener Engel, hilft Bedürftigen, die unverschuldet in Not geraten sind, schnell und unbürokratisch.

Weitere Informationen:
dm-drogerie markt
Filialleiter Peter Heghman
Ursulinerstraße 7-9
52062 Aachen
Tel.: (0241) 55924267
www.dm.de

Pressekontakt:
dm-drogerie markt
Herbert Arthen
Tel.: (07 21) 55 92 11 95
Fax: (07 21) 6 25 14 90
E-Mail: herbert.arthen@dm-drogeriemarkt.de
www.dm.de